
SyncFlares programmieren
Alle 6 Stück, im Set enthaltenen SyncFlares, sind bereits ab Werk miteinander synchronisiert. Im Bedarfsfall 
lassen sich weitere Flares, z. B. aus einem zusätzlichen Set mit in die Gruppe einbinden. Beim Austausch einer 
defekten Signalleuchte, muss das Ersatzgerät ebenfalls neu in die Gruppe eingebunden werden.

Vorgehensweise:
• Entfernen Sie alle Flares aus der Tragevorrichtung.
• Deaktivieren Sie alle Flares (runde Taste gedrückt halten).
• Sobald alle Flares deaktiviert sind, drücken und halten Sie bei einer beliebigen Flare  

(Masterflare) die quadratische Taste.
• Am Gerät blinken je eine kleine rote und gelbe Kontroll-LED im Wechsel.  

Halten Sie die quadratische Taste weiterhin gedrückt bis der Modus der Kontroll-LEDs nach ca. 20 
Sekunden auf Dauerlicht wechselt. Die Taste muss weiterhin bis zum Abschluss der Synchronisierung 
durchgängig gedrückt gehalten werden.

• Drücken Sie nun bei jedem weiteren Flare die quadratische Taste für ca. 3 Sekunden (eine Einheit 
nach der anderen). Die jeweiligen Kontroll-LEDs blinken kurz und erlöschen. Bei dem Masterflare wird 
ebenfalls eine kurzes Blinken der beiden Kontroll-Leuchten signalisiert. Wiederholen Sie dies für den 
gesamten Satz. Die Kontroll-LEDs des Masterflares muss so lange gedrückt gehalten werden, bis alle 
Flares eingebunden sind.

• Wenn alle Geräte neu programmiert wurden, lösen sie die quadratische Taste an dem Masterflare. Die 
Kontroll-LEDs erlöschen jetzt und die Programmierung ist beendet. Überprüfen Sie die Funktion durch 
manuelle Aktivierung der Flares oder setzen Sie die Flares wieder in die Halterung ein und entnehmen 
diese anschließend.

• Entnehmen Sie weitere Signalleuchten aus der Transportvorrichtung. Diese synchronisieren sich mit der 
zuerst aktivierten Signalleuchte. Warten Sie jeweils 2-3 Sekunden, bevor Sie die nächste Leuchte 
entnehmen und vergewissern Sie sich, dass die zuvor entnommene Leuchte bereits synchronisiert ist.

Sicherheitshinweis:
Die Flares enthalten Li-Ion Akkus. Beschädigte Akkus können überhitzen und einen Brand verursachen, 
daher müssen beschädigte Akkus/Flares umgehend ausgetauscht werden. Sofern eine Vorbeschädigung 
nicht ausgeschlossen werden kann, dürfen die Akkus nicht unbeaufsichtigt oder nur in nicht brennbarer 
Umgebung aufgeladen werden.



How to synchronize Dönges SyncFlaress
At the time of delivery, the 6 flares in each set are interconnected and matched.
A synchronization of up to a maximum of 3 sets (18 flares) can be performed subsequently. To do this, 
please follow the steps described below. The same procedure applies to the integration of a replacement 
flare, e.g. exchange due to defect.

Procedure:
• Remove all flares from the transport box. 
• Deactivate all flares. To do this, press and hold the round key until all LEDs are switched off. 
• Once all flares are deactivated, designate any flare as the master flare. Now press and hold the square 

button on the master flare. The key must continue to be held during the entire synchronization process 
and must not be released until synchronization is completed.

• A small red and a yellow control LED are flashing now alternately on the master flare. After approx.  
20 seconds the mode of the control LEDs changes to steady light.

• The step that now follows must be repeated one after the other for all flares that are to be synchro-
nized in a group: Take a new flare and press the square button for approx. 3 seconds. The respective 
control LEDs of the new flare are flashing briefly and then go out again. For the master flare, a short 
flashing of the two control lights indicates that the new flare has been included in the group. Now pro-
ceed with the next flare. Please remember to continue to hold down the square button on the master 
flare until all flares have been included.

• When all desired flares (maximum 18) have been included in the group, you can release the square 
button on the master flare. The control LEDs will now go out and programming is completed. Check 
the function of all flares in the group by manually activating the flares. Alternatively, you can insert the 
flares into the holder of the transport box and then remove the flares individually. The removal  
activates the flares automatically. Please do not remove the next flare until the previously removed 
flare has synchronized (after approx. 2-3 seconds).

Safety notice:
The flares contain Li-Ion batteries. Damaged batteries can overheat and cause a fire, therefore damaged 
batteries/flares must be replaced immediately. Batteries must not be charged unattended or only in a  
non-flammable environment if previous damages have not been excluded.


